

EN TODA LA COSTA ATLÁNTICA

# Récord de turistas y de test positivos Covid-19

Testearse ya es parte de la rutina veraniega en los centros turísticos de la Costa Atlántica. En la ciudad, hay nueve centros públicos. Desde la Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos (UTHGRA) aseguraron que durante el fin de semana, las reservas alcanzaron del 90 al 100% en hoteles de 4 y 5 estrellas. Pero a la vez, en los primeros días del 2022, el área salud municipal confirmó 1.905 contagios. Un aliciente en medio de la pandemia, con 4.739 casos activos de coronavirus sólo se encuentra internada un paciente en la ciudad.

## ESPECTACULOS

Fotos Eduardo Aguada



## Gran estreno

La obra teatral **Madres**, tuvo su gran estreno en el Teatro Provincial. El elenco está integrado por **Sabrina Garcarena (Dani)**, **Flor Otero (Nina)**, **Viviana Puerta (Barbi)** y **Luly Drozdek (Maru)**.

## BEBA DEL AÑO

## Ainara, la primera

La primera bebé nacida en la ciudad en 2022 se asomó al mundo en el Hospital Materno Infantil. Se trata de Ainara, que nació a las 2.47 de la madrugada y pesó 3,450 kilos. Tanto la niña como su mamá, Aldana, se encuentran en perfecto estado de salud, revelaron las autoridades sanitarias. El alumbramiento de la primera marplatense fue recibido con mucha alegría y felicidad, que fue compartida con la visita de la directora ejecutiva de ANSES, Fernanda Raverta.



PEREZ ESQUIVEL

## Hospitalizado pero estable

El Premio Nobel de la Paz 1980 y defensor de derechos humanos Adolfo Pérez Esquivel (90 años) fue hospitalizado por una indisposición, pero se encuentra estable, bajo observación, informó la entidad que fundó, el Servicio de Paz y Justicia (SERPAJ). "La tomografía salió bien. Los médicos descartan que se trate de un ACV (Accidente Cerebro Vascular). Le realizarán una resonancia (magnética)", dijo el SERPAJ en redes sociales, al referirse a la hospitalización de Pérez Esquivel en Mar del Plata.

El papa Francisco hizo llegar a través del padre obispo Gabriel Mestre, unas líneas afectuosas donde asegura su oración y acompañamiento en este momento de su vida para Adolfo Pérez Esquivel